
Президент СФУ Александр Усс прокомментировал заседание
Попечительского совета

8 июня 2015 года на официальном сайте Законодательного Собрания Красноярского края был
размещен видеокомментарий президента СФУ Александра Усса, данный по итогам заседания
Попечительского совета Сибирского федерального университета. Напомним, что президент СФУ
Александр Усс и ректор СФУ Евгений Ваганов принимали участие в заседании совета, который
состоялся 5 июня 2015 года в Ростове-на-Дону.

Как отметил в видеокомментарии спикер ЗС края Александр Усс, на заседании
Попечительского совета реализация проекта сети федеральных университетов была
признана успешной: «Чтобы не быть голословным, приведу данные последнего
российского рейтинга „Эксперт РА“, где СФУ занял 14-е место. Кроме того, на
протяжении последних лет университет не покидает двадцатку лучших
университетов страны».

Президент СФУ также подчеркнул, что членами Попечительского совета были озвучены два
ключевых направления стратегического развития СФУ: дальнейшая интеграция академической и
вузовской науки, а также реализация проекта инженерного образования.

Пресс-служба СФУ, 9 июня 2015 г.
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